



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

[Anosmie, agueusie et SARS-CoV-2. Le dosage de la ferritine est utile pour les patients COVID dialysés. Caractéristiques, comorbidités, et outcomes pendant l'épidémie à New York City. Cluster de COVID-19 dans le Nord de la France. Résultats décevants pour l'essai Remdesirvir. Pendant les rechutes, les patients sont peu infectieux.](#)

[Le plan stratégique COVID du National Institute of Allergy and Infectious Diseases. Prédire les pandémies, une conversation avec Marc Lipsitch. Le Conseil de l'Europe rappelle le droit à la protection de la santé pendant les pandémies. Le défi de la propagation furtive du COVID. 26% ne suffit pas pour l'immunité collective.](#) Après la phase initiale: [Un rapport d'impact de Willis Re](#)

[Préserver l'accès à une alimentation sûre est un élément essentiel de la réponse sanitaire. COVID réveille Pink Floyd.](#)

Ailleurs, [à Guayaqui en Equateur, des vagues de décès et de disparitions](#), le [pays fait face à une des épidémies graves du monde](#). En [Inde, les tigres aussi sont vulnérables](#). En [Europe, la division survit à la pandémie](#). Au [Pakistan, avec l'imminence du ramadan, les imams assouplissent les règles du confinement](#).

Le jour d'après, [que signifiera la santé publique demain ?](#). [Fake news, l'autre guerre. Hygiaphone, retour d'un dispositif né avec la grippe de 14.](#)

Dans le dossier ZIP [COVID 24 avril 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[Alterations in Smell or Taste and SARS-CoV-2. Ferritin is a useful tool for screening COVID-19 hemodialysis patients. Characteristics, Comorbidities, and Outcomes during New York City outbreak. Cluster of COVID-19 in northern France. Disappointing results for Remdesirvir. During relapses, patients have little to no infectiousness.](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNephroPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[NIAID strategic plan details COVID-19 research priorities. Predicting pandemics, a conversation with Marc Lipsitch.](#) [Council of Europe recalls the right to protection of health in times of pandemic.](#) [The Challenge of Tracking COVID-19's Stealthy Spread. 26% is not enough for herd immunity.](#) Moving on from the initial assessment phase of COVID-19: [A Willis Re Impact Report](#)

[Preserving access to safe food and nutrition is an essential part of the health response, COVID brings Pink Floyd back.](#)

Elsewhere, [For Ecuador's Guayaquil, Tides of Death and Disappearance](#), the [country faces one of the world's most devastating outbreaks](#). In [India, Tigers are vulnerable](#) too. In [Europe, division survives to pandemia](#). In [Pakistan, imams Overrule Coronavirus Lockdown as Ramadan Nears](#) The day after, [tomorrow's public health. Fake news, the other war.](#) [Hygiaphone, revival of an old system born with 1914 flu.](#)

In today's ZIP file [COVID 24 avril 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Alkis Tsimaratos, Pierre Cochat, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 24 avril 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Réfèrent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics
Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes